

## くりみっ子 7月・8月のあゆみ

### つながりを深めた6年「思い出親子キャンプ」

・・・7/20(土)・21日(日)



【朝のラジオ体操】



【朝食準備・おにぎり作り】



【友だちと一緒に朝ご飯】

一泊二日の思い出親子キャンプ。1日目は、プール水泳やバーベキュー、花火やきもだめしを親子で楽しみました。教室にテントを張り、友だちと一夜を過ごしました。子どもたち同士、保護者同士、そして子どもと保護者のつながりがさらに深まったものと思われます。6年生は、北小のリーダーとして、2学期からもよりよい学校づくりに向けて一丸となって取り組むことでしょう。今後の6年生の一層の活躍を期待します。

### 夏休みラジオ体操、朝の体操で気持ちのよい一日のスタートを！



【福堂町】



【栗見新田町】



【栗見出在家町】



【大中町】

北小学区伝統のラジオ体操。ほとんどの町が、お盆の週と週休日を除いて、地域の方と一緒に取り組みました。長年続いているラジオ体操が、地域の方とのコミュニケーションの場になっていることをうれしく感じます。地域の方に見守られ、安心して過ごす中で、子どもはすくすくと成長するのでしょうか。ラジオ体操の取組は、小学生時代の夏休みの思い出として、いつまでも子どもたちの心に残っていくことでしょう。

## 「いきいきサロン」、高齢者の方とほのぼのとした時間を過ごしました

【福堂町】

【栗見新田町】

【栗見出在家町】

【大中町】



【歌い手に合わせ江州音頭】【感謝を込めて肩たたき】 【一人一人が自己紹介】 【一緒に一筆がきクイズ】

5年生が、「総合的な学習の時間」に地域の高齢者との交流計画を立案し、当日は「いきいきサロン」の司会進行役を務めました。百人一首やトランプなどのカードゲームを楽しんだり、江州音頭の踊り方を教えてもらって歌い手のリードに合わせて踊ったりして、大好きなおじいさんやおばあさんとほのぼのとした時間を過ごすことができました。この交流を機会に、さらに地域での見守りや声かけ、会話につながっていくことを期待しています。11月には、5年生が中心になって、地域の高齢者の方々を学校に招待して「ほんわかサロン」を開催します。子どもたちが音楽学習の成果を発表したり、会話や会食を楽しんだりしながら、さらに地域の高齢者の方々との交流を深めます。

## 夏休み、くりみっ子図書館オープン



【学校司書と楽しくはり絵づくり】

子どもたちが夏休みにも、本に親しめるようにと願って、「くりみっ子図書館」を午前午後の2時間ずつ合計3日間開館しました。子どもたちは、借りていた5冊の本を返却すると、人気の本やおすすめの本を学校司書に尋ねながら、読んでみたい本を探しました。また、学校司書と一緒に本を読んだり、画用紙ではり絵をしてみたりと、本に囲まれた図書館ならではの楽しいひとときをゆっくりと過ごすことができました。